

Mot du Grand Chevalier

Langis Proulx



Frères Chevaliers, Mesdames,
Je veux tout d'abord féliciter notre Frère Chevalier et Sire Adrian-W. Proulx pour sa nomination au poste de Député Grand Chevalier. Nous connaissons tous et toutes les faits d'armes d'Adrian comme bénévole dans sa communauté paroissiale, à l'Assemblée St-Germain ainsi qu'avec les différents comités où il a œuvré au sein du conseil 2843 de Rimouski.

Accompagné de sa charmante épouse Francine, il a démontré au cours des années son implication constante et assidue. Sa famille eut l'honneur d'être nommée la famille de l'année 2011 dans notre conseil. Il peut être assuré de notre entière collaboration!

Dans un tout autre ordre d'idée, je veux vous remercier pour la réussite de notre déjeuner communion lors de notre réunion mensuelle de février. Vous étiez 118 personnes à venir vous rassembler en famille pour déguster un délicieux brunch servi par les membres de votre exécutif. Comment vous dire ma gratitude pour cette belle solidarité et fraternité. Merci à vous mesdames qui avez su convaincre vos maris et amis à venir festoyer avec nous!

Finalement, je souhaiterais que vous inscriviez à votre agenda notre marche du pardon qui aura lieu le Vendredi Saint, 6 avril prochain avec départs de quatre églises de Rimouski. Mgr Pierre-André Fournier nous attendra à la Cathédrale de Rimouski vers 11h30 pour nous rencontrer et nous parler de la passion du Christ.

Bon mois de mars à vous tous et toutes!

Mot du Député Grand Chevalier

Adrian William Proulx

**Des remerciements!**

En décembre dernier, lors du brunch de partage, le Conseil nous a choisis comme la famille de l'année. Francine, les enfants et moi tenons à remercier très sincèrement l'exécutif et les membres pour cette marque d'appréciation. J'en profite pour féliciter les autres FAMILLES qui étaient en nomination.

Dans un autre ordre d'idée, je dois vous avouer que ce n'est qu'après plusieurs mois de réflexion, que j'ai décidé de poser ma candidature au poste de Député Grand Chevalier et le 19 février vous m'avez élu. Fort probablement que vous me connaissez tous comme un homme d'action; je vous informe que nos principes et nos programmes me guideront dans ces nouvelles fonctions.

Lors de cette même réunion une jeune fille est venue faire la remise d'un don au Conseil. Je n'avais jamais vu chose pareille en 35 ans de chevalerie. Je me réjouis de voir qu'une jeune de la relève reconnaisse notre implication parfois trop discrète dans ce coin de pays. Comme chevalier nous devons continuer à nous impliquer bénévolement, ensemble nous sommes capables de grandes choses.

Au moment d'écrire ces lignes nous débutons le carême qui se veut la préparation à la plus grande des fêtes chrétiennes : Pâques. Je vous invite à vous préparer pour cette célébration qui se veut un signe d'espérance dans ces temps parfois difficiles.

Vive Jésus !



Conseil 2843
Chevalier Colomb
Avis de convocation
Assemblée mensuelle mars 2012.

Frères Chevaliers ;

À la demande du Vénérable Grand Chevalier, le frère Langis Proulx, vous êtes par la présente convoqués à l'assemblée mensuelle, qui se tiendra le **15 mars 2012, à 19h30** à la **salle le Chevalier**, sise au 139 St Germain E à Rimouski.

Ordre du jour

- 1- Mot de bienvenue du Grand Chevalier Langis Proulx
- 2- Moment de réflexion par notre Animateur spirituel ou le Chancelier
- 3- Lecture et adoption de l'Ordre du jour
- 4- Vérification des présences de l'Exécutif et rapport des sentinelles.
- 5- Lecture et adoption du Procès verbal du 19 février 2012
- 6- Suivi du Procès verbal
- 7- Conférencier
- 8- Recrutement et réinstallation par le Secrétaire Financier
- 9- Campagnes des Œuvres 2011-2012
- 10- Responsable des programmes par le Député Grand Chevalier
- 11- Retour Journée de quilles
- 12- Marche du Pardon 6 avril 2012
- 13- Varia :
 - a)-
 - b)-
 - c)-
 - d)-
 - e)-
 - f)-
- 14- Partage des prix de présence
- 15- Date de la prochaine réunion mensuelle
- 16- Levée de la réunion
- 17- Hymne Nationale
- 18- Gestes Fraternels.

Antonio Lepage
Secrétaire archiviste

À l'heure de renouveau...pour l'avenir de nos familles et notre jeunesse

Mot du chancelier

Benoît Bossé



Comme prévu, voici la suite des thèmes développés durant le Carême 2012; *référence Vie Liturgique. Je souhaite que ces thèmes vous permettent de nourrir votre foi à Jésus ressuscité.*

18 mars 2012, 4^e dimanche : **Le courage de la vérité** Sûrs de l'amour indéfectible de Dieu pour l'humanité et pour chacune et chacun d'entre nous, nous sommes appelés à entrer dans la foi. Nous irons vers la vie et la lumière et nous pourrions faire la vérité.

25 mars 2012, 5^e dimanche : **Grain de blé, grain de gloire.** Pour Jésus, l'heure est venue d'accomplir sa mission. En acceptant d'être le grain de blé tombé en terre et de perdre sa vie, Jésus nous sauve. Il réalise la Nouvelle Alliance entre Dieu et son peuple.

1^{er} avril 2012, Dimanche des Rameaux et de la Passion .**Dernier pèlerinage à Jérusalem** Jésus entre à Jérusalem avec détermination. Le moment est venu pour lui de vivre ses dernières heures, qui seront pleines de souffrances. Il accomplira sa mission jusqu'au bout, quoi qu'il lui arrive. Et il le fera dans l'amour!

5 avril 2012, JEUDI SAINT, **Quel exemple!** Jésus se donne tout entier à ses proches par ses paroles sur le pain et le vin, le corps livré et le sang versé, et par son geste de servir chaque personne de la communauté.

6 avril 2012, Vendredi saint – Marche du pardon et Célébration de la Passion du Seigneur **Par amour!** Jésus a donné sa vie par amour pour son Père et pour l'humanité. En lui, nous sommes sauvés, libérés, déposés sur le bois de la croix qui ouvre à la vie.

7 avril 2012, Veillée pascale **Exultez!** L'heure est venue de manifester la joie pascale: Christ est ressuscité! Laissons-nous emporter par la nouveauté de son salut qui vient mettre en lumière ce que nous sommes et ce que nous vivons.

8 avril 2012, Dimanche de la Résurrection du Seigneur«**Merveille devant nos yeux**» La résurrection du Christ nous ouvre à une réalité inédite. Dieu nous renouvelle en nous appelant à vivre l'expérience du Ressuscité. En recherchant les réalités d'en haut, notre regard se transforme et nous permet de goûter à une joie indicible. **N'oubliez pas La Marche du Pardon du Vendredi Saint le 6 avril. J'espère vous y voir en grand nombre.**

Mot de l'animateur spirituel

Raymond Ross, D.P.



Nous sommes en plein temps du carême. Ce temps nous est proposé par l'Église à chaque année, pour se rappeler le sens profond des quarante jours que Jésus passa au désert avant d'entreprendre sa mission pour laquelle il est venu sur la terre.

Les Évangiles parlent d'un temps de solitude de Jésus au désert immédiatement après son baptême par Jean : «poussé par l'Esprit» au désert, Jésus y demeure quarante jours sans manger; Il vit avec les bêtes sauvages et les Anges le servent. À la fin de ce temps, Satan Le tente par trois fois cherchant à mettre en cause son attitude filiale envers Dieu. Jésus repousse ces attaques qui récapitulent les tentations d'Adam au paradis et d'Israël au désert, et le diable s'éloigne de Lui «pour revenir au temps marqué» (Lc 4, 13)

Les Évangélistes indiquent le sens salvifique de cet événement mystérieux. Jésus est le nouvel Adam, resté fidèle là où le premier a succombé à la tentation. Jésus accomplit parfaitement la vocation d'Israël : contrairement à ceux qui provoquèrent jadis Dieu pendant quarante ans au désert, le Christ se révèle comme le Serviteur de Dieu totalement obéissant à la volonté divine. En cela, Jésus est vainqueur du diable : Il a «ligoté l'homme fort» pour lui reprendre son butin (Mc 3, 27). La victoire de Jésus sur le tentateur au désert anticipe la victoire de la passion, obéissance suprême de son amour filial du Père.

La tentation de Jésus manifeste la manière qu'a le Fils de Dieu d'être Messie, à l'opposé de celle que lui propose Satan et que les hommes désirent Lui attribuer. C'est pourquoi le Christ a vaincu le Tentateur *pour nous* : «Car nous n'avons pas un grand prêtre impuissant à compatir à nos faiblesses, Lui qui a été éprouvé en tout, d'une manière semblable, à l'exception du péché» (Hé 4, 15). L'Église s'unit chaque année par les quarante jours du *Grand Carême* au mystère de Jésus au désert.

(Tiré du Catéchisme de l'Église catholique, 1993)

**Bon et fructueux temps de carême !
Fraternellement.**



Assemblée St-Germain
Mot du Fidèle Navigateur
Émilien Dumais

Sires Chevalier, frères chevaliers et Mesdames,

Permettez-moi de vous citer une réflexion, que voici :

Une chanson peut illuminer un moment
Une fleur peut ranimer un rêve
Un arbre peut devenir forêt
Un oiseau peut annoncer le printemps
Un sourire fait naître l'amitié
Une poignée de main reconforte une âme
Une étoile peut guider un navire
Un mot peut définir l'objectif
Une chandelle efface la noirceur
Un rire triomphera de la tristesse
Une voix peut parler avec sagesse
Un mot peut faire toute la différence

Il n'en tient qu'à nous Sc. de se faire connaître ??

BRUNCH DE L'ARRIMAGE

Dans les journaux de Février nous vous avons annoncé le tenu du Brunch le 25 Mars. Il y a eu un changement très important à ce sujet; dû à des circonstances très importantes et hors de notre contrôle, nous devons vous annoncer que le **BRUNCH DE L'ARRIMAGE** n'aura pas lieu; il ne se fera plus sous cette forme que nous connaissons depuis 20 ans. Nous sommes à regarder comment faire cette activité autrement. Nous vous tiendrons au courant des développements.

ANNIVERSAIRES

Bon anniversaire à tous ceux qui célèbreront leur anniversaire en mars.

MOT DU DÉPUTÉ DE DISTRICT

Frères Chevaliers, Mesdames,

Permettez-moi de prendre quelques instants de votre temps pour vous donner des nouvelles de ce qui va se passer prochainement.

Mars qui est à notre porte, nous rappelle que nous approchons de la fin de l'année Colombienne; bientôt il y aura des élections dans les conseils.

Et comme dans bien des conseils les exécutifs vont rechercher à trouver de la relève mais où la prendre, car les membres avancent en âge ou ne veulent tout simplement pas prendre des fonctions. De plus, les effectifs vont à la baisse.

Solution à ceci : et bien premièrement la conservation de nos membres par les comités de conservation et aussi le recrutement par les comités de recrutement et les parrains qui vont à la recherche de nouveaux membres.

Dans le district 46, nous allons avoir une cérémonie d'accueil pour les nouveaux membres désireux de joindre nos rangs; cette cérémonie aura lieu le 2 Juin 2012 à Rimouski sous la responsabilité du conseil 13423 Seigneur Lepage, qui en sera le conseil hôte; il y aura plus de renseignements dans les semaines à venir.

Frères chevaliers, mettons-nous en processus de recrutement de nouveaux membres, pour la relève dans nos conseils et dans l'Ordre Colombien, car vous tous comme moi avançons sur le chemin de l'âge.

Pour le premier degré, dans le district 46, il y a une équipe et celle-ci est sous la responsabilité du frère Antonio Lepage qui en sera l'officier conférent; bien vouloir communiquer avec lui.

Fraternellement

Robert Breton
Député du District 46



*Bonne Fête aux frères chevaliers
nés au mois de mars*

01	Caron Eugène	01	Chenel Jean-Guy
02	Michaud Roger	03	Ross Auguste
04	Aucoin Jérôme	04	Deroy René
05	Brouillard Dorila	06	Brillant Robert
06	Couture Sylvain	07	Dubé Yvon
08	Létourneau Gaétan	09	Proulx Gilbert
10	Dion Auguste	11	Brouillard Michel
11	Demers Hervé	12	Guimond Martineau
13	Beaulieu Jean-M	13	Turgeon Romuald
14	Bélanger Sylvain	14	Bouillon Vianney
15	Dechamplain Gilbert	15	Dubé Paul-Émile
15	Ruest André	16	Bujold Fernand
17	Langis Jacques	17	Soucy Claude
18	Gagné André-Albert	20	Lavoie Alain
21	Vaillancourt Marc	22	Lévesque Benoit
24	Isabelle Réjean	24	Roy Émilien
24	Vignola Georges-H.	26	St-Laurent Roland
28	Guimond Christian	29	Boucher Frédéric
31	Hudon Rosaire	31	Lepage Gérald



Chevaliers de Colomb
Campagne de recrutement « N'ayez pas peur »

Nous menons la campagne de recrutement « N'ayez pas peur » en l'honneur de la béatification du Bienheureux Jean-Paul II.
 Participer à la campagne, c'est facile! Tous les membres devraient y participer; tout ce qu'il faut faire, c'est recruter de nouveaux membres!

« N'ayez pas peur »
 Une campagne de recrutement en l'honneur de la
 béatification du Bienheureux Jean-Paul II
Débutant le 1er décembre 2011
Finissant le 29 juin 2012*

Recrutez un nouveau membre par mois et recevez
 un médaillon du Bienheureux Jean-Paul II pour ce mois-là.

Les recruteurs qui recruteront un minimum de 4 nouveaux
 membres auront droit à grand médaillon en tirage limité
 du Bienheureux Jean-Paul II avec un support de présentation.

Le Secrétariat du Conseil suprême doit
 recevoir tous les formulaires No. 100 F
 avant midi le 29 juin 2012, date limite




Le Câble vous informe !!!!!

Prompt rétablissement

À madame Antonia Morneau qui a été hospitalisée; elle est l'épouse du frère chevalier Maurice Martel de Pointe au Père.

Remerciement :

Bureau du Secrétaire Financier :

À moins d'avis contraire, le bureau sera ouvert le jeudi de 18h00 à 21h00, du 1^e septembre 2011 au 15 juin 2012.

Gérald St-Pierre, sec. financier

Campagne des Œuvres Charitables 2011-2012

IMPORTANT * IMPORTANT * IMPORTANT

C'est le dernier mois pour la Campagne des Œuvres pour 2011-2012

Il est URGENT de rapporter vos livrets vendus ou non avant le jeudi 22 mars 2012

La date limite pour la récupération est le jeudi 29 mars 2012.

TOUS LES BILLETS VENDUS OU NON DOIVENT ÊTRE RETOURNÉS AU CONSEIL

UN APPEL À TOUS LES VENDEURS DE FAIRE DILIGENCE

ATTENTION LES BILLETS PERDUS DEVRONT ÊTRE REMBOURSÉS PAR LE RESPONSABLE DES BILLETS EN SA POSSESSION

LE COMITÉ DE LA CAMPAGNE 2011-2012

	<p>Chez Zellers, lors du blitz pour la vente des billets de la campagne des œuvres; on voit une bénévole, Mme Pierrette Tremblay, et un des responsables de la vente, le frère Laurent Lepage.</p>
	<p>Ici chez Rona on voit assis Mme Noëlla Pouliot, épouse du Frère Bruno Fournier, et debout Mme Pierrette Tremblay, épouse du frère Carol Plante; tous de bons bénévoles pour la campagne des œuvres.</p>

Coordonnées de notre conseiller fraternel

En l'absence du frère Patrick Cattoor, le frère Robert Gagné conseiller fraternel dans le secteur de Matane peut répondre à vos demandes d'informations ou autres.

Voici les coordonnées du frère Robert Gagné :
455 Paradis
Matane (Q.C.) G4W 2A1
TÉL : 418-562-5630

adresse de notre site WEB : <http://www.cdeconseil2843rimouski.com/>

adresse courriel de notre conseil : chevalier.de.colomb.2843.rimouski@globetrotter.net

adresse courriel ICC : les.immeubles.cc.2843.rimouski@globetrotter.net
no de téléphone ICC : 418-721-2843

Radio Ville-Marie : 104,1 : CIRA-FM Rimouski

Une station d'inspiration chrétienne soutenue par une corporation sans but lucratif que l'on peut joindre au 34, rue de l'Évêché Ouest Rimouski (Québec) G5L 4H5; rvm-rimouski@hotmail.com

Location de salle

Saviez-vous que le conseil 2843 a une salle disponible pour des réunions, des soirées sociales, des 5 à 7, des rencontres d'entreprises ou pour toutes autres occasions spéciales. Le prix de location est très abordable et défie toute compétition. Nous offrons également le service de bar.

N'hésitez pas !!! **Pour renseignements et location :**

Gérald St-Pierre; tél : 418-724-0907

«Résolution location de salle»// ««Afin d'éviter tous malentendus, paiement d'amendes et être conforme au niveau de la loi, il est proposé par Robert Breton, secondé par Yvan Sergerie que notre salle sera louée uniquement avec permis de boisson et qu'aucun locateur ne sera autorisé à apporter sa boisson.»». Cette résolution sera placée mensuellement dans notre journal le câble et affichée sur notre babillard. Copie certifiée vraie. Richard Thibodeau, secrétaire archiviste 12 janvier 2004

Invitation

Passage de l'icône Notre-Dame de la Guadeloupe, Patronne de l'Amérique du Nord.

Lors des célébrations eucharistiques du 10 et 11 mars, nous rendrons hommage à Notre-Dame de la Guadeloupe. Son icône sera présente aux célébrations suivantes :

- 10 mars à 16h30 à Notre-Dame de Sacré-Cœur;
- 10 mars à 19h à sainte-Agnès;
- 11 mars à 10h30 à Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

Nous vous attendons en grand nombre.

Benoît Bossé chancelier.

INVITATION SPÉCIALE À VENIR MARCHER AVEC NOUS DANS LE CADRE DU FESTIVAL DE PÂQUES

LA MARCHE DU PARDON

Vendredi, le 6 avril 2011

Cette marche a comme objectifs :

- de réactiver, par les participants, la marche de Jésus vers la Croix;
- de remercier Dieu pour tout l'amour qu'il nous procure;
- de faire de cet événement une démonstration de notre foi;
- de se préparer de façon immédiate à l'Office de la Passion du Christ.

Quatre trajets sont prévus:

Le premier groupe partira de l'église de Nazareth vers 9h45.

Le deuxième groupe partira de l'église de Ste-Agnès vers 10h.

Le troisième groupe partira de l'église de St-Robert vers 10h.

Le quatrième groupe partira de l'église de St-Pie X vers 10h.

Pour chaque trajet, quatre arrêts sont prévus dans des lieux sécuritaires, afin de nous permettre de nous recueillir avant notre arrivée à la Cathédrale où Mgr Fournier nous accueillera.

Comme par les années antérieures, la Sûreté du Québec assurera la sécurité des marcheurs pour chacun des trajets.

Nous vous invitons à y participer avec les membres de votre famille.

**NOUS VOUS ATTENDONS EN GRAND NOMBRE ET AU PLAISIR DE SE
RENCONTRER.**

Benoît Bossé,

chancelier, Conseil 2843

La mensuelle en photos



À notre dernière rencontre mensuelle qui avait lieu à notre salle, il y avait 118 personnes dont 49 chevaliers et 69 invités et collaboratrices.

Voici l'équipe qui a préparé un excellent déjeuner pour tout le monde.



Une partie des personnes présentes entrain de déguster l'excellent déjeuner.



Une autre vue d'ensemble de cette belle présence à notre mensuelle.



Éloïse Carré des cadets de l'armée en compagnie de son père Daniel Carré remet un chèque de \$3000 à notre grand chevalier le Frère Langis Proulx.

Cet argent provient de dons pour un voyage humanitaire qui a dû être annulé. Considérant que le groupe de cadets savait que l'argent recueilli par les chevaliers doit retourner dans la communauté, il y a eu remise.

Le conseil 2843 parraine les cadets de l'armée depuis plusieurs années.



Le frère Adrian Willam Proulx a été élu au poste de Député Grand Chevalier. On le voit ici accompagné de son épouse Francine Desrosiers, du frère Robert Breton, député de district, et du frère Langis Proulx, grand Chevalier.

Félicitation Adrian et merci d'avoir accepté ce poste.



Le frère Lucien Ouellet responsable de la compilation des billets de la campagne des œuvres remet un chèque de \$100 au frère Gaétan Létourneau. Ce prix a été gagné lors du tirage de décembre dernier.

Ils sont accompagnés par le frère Antonio Lepage responsable de la compilation pour le conseil 2843 et de notre grand Chevalier, le frère Langis Proulx.



Les prix de présence ont été gagnés par Mme Fernande Lefrançois, épouse du frère Georges Blanchette, Mme Carmen Bérubé, épouse du frère François Duchesne, Mme Raymonde Corriveau, épouse du frère Jean-Louis Duchesne, par le frère André-Albert Gagné et le frère Claude Lapierre. Ils sont accompagnés de notre grand Chevalier, le frère Langis Proulx.



Les gagnants des trois prix du partage moitié/moitié de \$43 chacun sont :
Mme Danielle Chapados, épouse du frère Benoît Bossé, Mme Noëlle Pouliot, épouse du frère Bruno Fournier, et du frère Gilles Ouellet. Ils sont en compagnie des Frères Germain Fréchette cérémoniaire et Langis Proulx Grand Chevalier.



On ne sait ce que le frère Gérald St-Pierre essaie d'expliquer à notre grand Chevalier, mais chose certaine les confrères ont l'air à avoir du plaisir. Est-ce à cause que le Grand Chevalier fait semblant de comprendre et être d'accord avec le frère St-Pierre ????

*L'ÉQUIPE DU JOURNAL VOUS SOUHAITE UNE TRÈS BELLE PRÉPARATION POUR LA PÂQUES.
LE PRINTEMPS S'EN VIENT, L'HIVER TIRE À SA FIN, AYONS LA GAÏÉTÉ DU PRINTEMPS
DANS LE CŒUR!*

Jeannot Gravel et Jacques Breton

VOTRE EXÉCUTIF 2011-2012 CONSEIL 2843

Grand Chevalier	Frère	Langis Proulx
Député Grand Chevalier	Frère	(poste à combler)
Animateur Spirituel	Frère	Raymond Ross
Chancelier	Frère	Benoît Bossé
Ex Grand Chevalier	Frère	Robert Brillant
Secrétaire financier	Frère	Gérald St-Pierre
Secrétaire Archiviste	Frère	Antonio Lepage
Secrétaire trésorier	Frère	Richard Poirier
Cérémoniaire	Frère	Germain Fréchette
Aviseur Légal	Frère	Michel Ruest
Syndic 1 ^{er} année	Frère	Gaétan Létourneau
Syndic 2 ^{er} année	Frère	Laurent Lepage
Syndic 3 ^{er} année	Frère	Jean-Guy Ouellet
Intendant	Frère	Bruno Fournier
Sentinelle	Frère	Denis Dextraze
Sentinelle	Frère	André Albert Gagné
Sentinelle	Frère	Martin Lavoie
Sentinelle	Frère	Sydney Fournier
Porte Drapeau	Frère	Claude Sirois
Médecin	Frère	Gilles Ouellet

VOTRE EXÉCUTIF ASSEMBLÉE ST-GERMAIN 1025

Fidèle Navigateur	Sc	Émilien Dumais
Fidèle Capitaine	Sc	Robert Breton
Fidèle Admiral	Sc	Marcel Bérubé
Fidèle Commandant		À combler
Fidèle Aumônier		À combler
Fidèle Contrôleur	Sc	Robert Brillant
Fidèle Trésorier	Sc	Guy Réjean Pineault
Fidèle Pilote	Sc	Lucien Ouellet
Fidèle Scribe		À combler
Fidèle Syndic 3 ^{ième} année	Sc	Adrian W Proulx
Fidèle Syndic 2 ^{ième} année	Sc	Richard Fournier
Fidèle syndic 1 ^{ère} année	Sc	Julien Dubé
Fidèle sentinelle intérieure	Sc	Richard Poirier
Fidèle sentinelle extérieure	Sc	Viateur Gagné
Fidèle Porte drapeau		À combler
Comité fraternel	Sc	Léopold Belzile
Délégué conseil 2843	Sc	Robert Brillant
Délégué conseil 8413	Sc	Fernand Fortin
Délégué conseil 9031		À combler
Délégué conseil 9857		À combler
Délégué conseil 13423	Sc	Raynald Caissy